

A tous les membres de l'Association

CONFERENCES

Après notre dîner de fin d'année qui a regroupé 80 de nos membres dans une joyeuse atmosphère au Théâtre des salons , le Comité de l'Association a le plaisir de vous annoncer que deux exposés seront respectivement présentés sur le

FONDS DE L'IMPERATRICE SHOKEN 95 ans au service de l'humanité

par Me Olivier VODOZ, Vice-Président du Comité International de la Croix Rouge (CICR) qui expliquera les buts et le fonctionnement de ce fonds humanitaire important géré à Genève et

par le Professeur Pierre-François SOUYRI, délégué rectoral aux relations internationales pour l'Asie (sauf la Chine), Unité de Japonais de l'Université de Genève qui retracera le contexte historique de la création du fonds

le mardi 23 janvier 2007 à 18h15
à l'auditorium du CICR, 19 avenue de la Paix, 1202 Genève
Tel. 022.7346001, parking des Nations, arrêt tram et bus : Nations.

La section romande de l'Association SUISSE-JAPON a estimé qu'il serait utile de mieux faire connaître à ses membres et aux Genevois intéressés « cette flamme d'humanité » selon l'expression de Monsieur Maurice AUBERT, ancien Président de la Commission Paritaire du fonds. Allumée il y a maintenant près d'un siècle, elle a continué de briller jusqu'à nos jours grâce à sa créatrice qui était l'épouse de l'Empereur MEIJI, à la Maison Impériale, au Gouvernement et à la Croix Rouge du Japon ainsi qu'aux efforts de CICR et de la Fédération internationale de la Croix Rouge et du Croissant Rouge.

Né en 1912 à l'occasion de la IXème conférence internationale de la Croix Rouge, le fonds SHOKEN est devenu opérationnel en 1919. Son capital a été augmenté à plusieurs reprises et dans le même temps les revenus qui se sont accrus par une saine gestion ont permis de fournir dans de nombreux pays du monde une aide appréciable pour le développement des activités d'assistance en temps de paix et de lutte contre les maladies contagieuses.

Une réception est prévue au Musée International de la Croix Rouge à l'issue des deux présentations.

Le Comité souhaite à tous un joyeux Noël et de bonnes fêtes de fin d'année.

FICHE D'INSCRIPTION

Conférence sur le FONDS DE L'IMPERATRICE SHOKEN,
le 23 janvier 2007 à 18h15

à retourner au Secrétariat de l'association, avant le 15 janvier 2007

Je participerai au conference

Nom et prénom

tel.

Nombre de personnes

Date

Signature

FICHE D'INSCRIPTION

Conférence sur le FONDS DE L'IMPERATRICE SHOKEN,
le 23 janvier 2007 à 18h15

à retourner au Secrétariat de l'association, avant le 15 janvier 2007

Je participerai au conference

Nom et prénom

tel.

Nombre de personnes

Date

Signature